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ASSEMBLEE GENERALE DE L’ES MONTGERON ATHLETISME 

SAMEDI 26 NOVEMBRE 2022 

   ------------------------------------------------- 

 
Les membres de l’association de l’ES Montgeron Athlétisme se sont réunis en Assemblée Générale 

Ordinaire le samedi 26 novembre 2022 à 18H15 à la salle St Exupéry de Montgeron, sur convocation 

écrite envoyée par e-mail suivant les statuts de l’association. 

 

L’assemblée générale a été présidée par Me Anne Tournier-Lasserve, en sa qualité de présidente, ainsi 

que par les autres membres du comité directeur. 

 

L’Assemblée Générale 2022 a été ouverte le quorum étant atteint (152 voix pour 104 voix pour le 

quorum) et a pu délibérer sur l’ordre du jour suivant : 

- Vérification des pouvoirs et des présents, ainsi que la réalisation des votes pour le 1/3  

sortant des membres du comité directeur. 

  - Allocution de la présidente. 

  - Intervention Personnalité : Me Plechot, conseillère municipale déléguée aux sports. 

  - Rapport du secrétaire général et vote du rapport. 

- Rapport financier du trésorier général + votes bilan et budget prévisionnel. 

  - Rapport sportif de la saison écoulée. 

  - Remise des récompenses. 

  - Questions diverses. 

 

ALLOCUTION DE LA PRESIDENTE 
 

La Présidente débute l’assemblée générale en excusant les personnalités absentes et les 

personnes excusées. 

 

« Mesdames, Messieurs, chers licenciés,  

 

Je vous remercie pour votre présence ce soir pour cette assemblée générale annuelle. Celle-ci 

correspond aux activités de la saison 2021/2022.  

Cette année a été la reprise des activités d’une manière normale après deux ans de Covid 19 et 

pour laquelle nous étions tout de même un peu inquiets de savoir si nous allions retrouver notre 

quota de licenciés. En effet, en 2019, nous étions 300 licenciés (meilleure saison), en 2020 la 

baisse commence pendant cette période difficile : 267, en 2021 : 238, et cette année 2022 le 

nombre remonte à 286, soit un nombre raisonnable et de remontée constatée.  

L’année actuelle 2023 est dans de bonnes conditions pour continuer l’augmentation puisque nous 

en sommes à cette date à un peu plus de 300 licenciés.  
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Lors de cette saison 2022, de nombreuses actions ont été réalisées par les divers groupes et 

avec tous les dirigeants et entraineurs : Run2K (2 opérations) – Kinder day – Forum des 

associations – Fête de la ville.  

Certains événements ont été repris avec intensité, notamment le stage de printemps qui a été 

organisé en Espagne pour les athlètes des groupes de spécialités avec une préférence 

d’amplification et de qualité plus forte après deux d’arrêt, d’où un coût un peu supérieur aux 

autres années précédentes des stages.  

Le 36ème meeting a pu être relancé et a été une réussite puisque celui-ci a battu le record de 

points depuis sa création et a permis de se classer 90ème meeting mondial sur 1093 meetings 

mondiaux. Plus de 30 nations étaient représentées et de belles performances ont été réalisées 

par le athlètes français et étrangers pour pouvoir se qualifier pour les grands championnats de 

l’été : championnats du Monde et d’Europe.  

 

Mais de nouvelles actions ont été aussi mises en œuvre pendant cette nouvelle saison 2022 : 

- La 1ère édition de l’Ekiden de Montgeron : Grâce à la motivation du chef de projet Adrien 

Tarenne, et toute l’équipe du Running cette nouvelle compétition a été mise en place le 

dimanche 3 avril avec plus de 50 équipes présentes. Le lieu choisi : pelouse et forêt de 

sénart, a été un bon choix et a permis d’avoir une convivialité sur cet événement, qui va 

nous permettre de continuer pour les années à venir. 

 

D’autres actions ont été confirmées comme les animations dans les écoles primaires (3) 

coordonnées par Pierre Pisano avec les diverses équipes des écoles qui ont donné des résultats 

existants pour les jeunes des classes de CP au CM2.  

 

Cette reprise a demandé des efforts complémentaires budgétaires pour permettre de réussir 

des opérations plus importantes et plus qualitatives, mais avec une volonté de prendre un peu de 

risques pour pouvoir relancer le club.  

 

Je tenais à remercier les entraineurs qui ont repris les activités avec toujours leur motivation et 

leur volonté pour s’occuper des divers athlètes dans toutes les catégories d’âge. Je voudrais 

aussi remercier les divers partenaires du club qui nous aident depuis plusieurs années :  la ville de 

Montgeron, le Conseil Départemental de l’Essonne, la Région Ile de France, Colas, Nicollin, MF 

Locations, ASB Conseil, Peugeot ….  

 

Pour cette nouvelle saison 2022/2023, elle a bien débuté puisque le record des licenciés de ces 

dernières années depuis 2000 est déjà battu à plus de 300 licenciés, et les actions ont déjà été 

relancées : Run2K, Kinder day, Stage, forum des associations, écoles primaires, opération avec 

Pascal, Job dating, et bien sûr dans les mois à venir : Ekiden le 2 avril, Meeting le 5 juillet, les 

diverses compétitions départementales et régionales.  

Le club est composé de trois employés pour 2023 : Pascal comme athlète professionnel, Mathilde 

comme agent de développement en remplacement de Pierre, et Axel en contrat d’alternance.  

Mais il faut aussi penser aux dirigeants que je souhaite remercier car toute l’année discrètement 

ils effectuent de nombreuses tâches pour que notre club puisse bien fonctionner. Mais nous 

devons vous informer que pour la saison 2024 il faudra trouver un nouveau trésorier car Anthony 

m’a averti du fait de sa situation professionnelle ne pourra pas continuer ses missions; Donc nous 

attendons de nouveaux dirigeants car certains d’entre nous quitteront leur poste dans les 

prochaines années. Plus nous sommes plus c’est facile de gérer une telle association.  

 

Je vous souhaite une belle saison 2023 avec de beaux résultats et une grande convivialité dans 

les groupes et collectivement. Merci. «   
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INTERVENTION DE MADAME LA CONSEILLERE MUNICIPALE DELEGUEE AUX SPORTS 

 

Madame la Conseillère remercie le club pour ce qu’il fait pour la ville de Montgeron et de 

l’agglomération  

La ville souhaite continuer à soutenir ses associations financièrement et également pour les 

divers équipements sportifs.  

Elle souhaite à l’ES Montgeron Athlétisme une très belle saison 2023 en espérant de très beaux 

résultats pour tous les sportifs et remercie les dirigeants et entraineurs.  

 

 

RAPPORT DU SECRETAIRE GENERAL 

 

« Enfin ! Enfin un (presque) retour à la normale pour la pratique de l’athlétisme après deux saisons 
violemment impactées par la pandémie. Même si le virus circule toujours et même si un certain 
nombre de compétitions ont encore été entourées de mesures sanitaires spécifiques, l’hiver dernier 
en particulier, le sport a repris ses droits. 

NOMBRE DE LICENCES : 

SAISON BB EA PO BE MI CA JU ES SE MA TOTAL 

2023 à 
date 

10 52 38 25 27 24 9 11 30 86 310 

2022 17 48 29 17 26 17 9 15 33 75 286 

2021 23 37 23 15 18 15 11 12 25 59 238 

2020 24 36 19 18 24 16 16 17 32 65 267 

2019 19 32 28 17 27 17 16 20 57 67 300 

LÉGENDRE CATÉGORIE – BB : BABY - EA : EVEIL ATHLETIQUE - PO : POUSSIN - BE : BENJAMIN -  
MI : MINIME - CA : CADET - JU : JUNIOR - ES : ESPOIR - SE : SENIOR - MA : MASTER 

Après deux « saisons COVID » qui ont vu l’effectif du club tomber à 238 (pour un nombre record de 
300 en 2019), nous avons enregistré 286 licences pour 2022 (+20 % par rapport à 2021 ; chiffres 
arrêtés au 31 août qui marque la fin de la saison). On n’oubliera pas de rappeler que parmi ces 
licenciés, le club compte des entraîneurs, des dirigeants et des juges, diplômés dans leurs domaines 
respectifs. Toutes les catégories enregistrent une hausse, sauf, les babies et les juniors (chiffre 
historiquement bas de 9 juniors). Les 286 licenciés sont à 41 % des femmes (118) et à 59 % des 
hommes (168). Pour mémoire : cette répartition était 37/ 63 en 2019.  

L’ESM s’est inscrit dans la démarche promue par le ministère des Sports et visant à développer l’accès 
aux activités sportives en accordant aux bénéficiaires d’un Pass’Sport une remise de 50 € sur leur 
cotisation et en se chargeant, via des démarches administratives encadrées, de recouvrer ensuite la 
participation de l’Etat. Dans le même esprit l’ESM a relayé auprès de ses adhérents concernés 
l’opération menée par Kinder (remboursement de 10 € par licence sur demande des parents de 
l’intéressé.e et présentation du justificatif spécifique fourni par le club). 

ORGANISATION DE COMPETITIONS : 

La saison 2021 n’avait donné lieu à aucune organisation de compétition, et pour cause. En 2022, l’ES 
Montgeron a repris le collier avec 4 organisations : 

• Les Championnats de l’Essonne de Lancers longs hivernaux (janvier) 

• La 1ère édition de l’Ekiden de Montgeron (avril) 

• La 36e édition du Meeting de Montgeron-Essonne (mai), 

• Les Championnats d’Île-de-France (juin, deux jours de compétition) 
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L’Ekiden – auquel il avait fallu renoncer en 2020 – a sorti l’athlétisme du Stade Pierre de Coubertin et 
investi « la pelouse » tout début avril.  L’épreuve a été une jolie réussite : on la doit au travail de 
l’équipe mobilisée en nombre autour d’Adrien TARENNE, notre chef de projet, notre chef d’orchestre. 
Merci à tous ceux grâce à qui ce beau projet s’est concrétisé.  L’histoire ne va pas s’arrêter puisque 
l’organisation de l’édition 2023 est lancée et que l’épreuve devrait prendre du galon, via la 
labellisation et via peut-être l’accueil d’un championnat régional. 

Le Meeting de Montgeron-Essonne était le meeting national d’athlétisme organisé depuis la plus 
longue période consécutive en France, avec 35 éditions (jusqu’en 2019). Le COVID a imposé une 
pause mais c’est reparti ! Pour 35 ans ? Seuls ceux qui nous succéderont pourront le dire. Mais la 36e 
édition du meeting a enfin pu se dérouler, avec de très beaux plateaux d’athlètes. La compétition 
inscrite au circuit élite de la FFA et au calendrier européen  

Merci aux services de la Ville sans qui ces organisations ne pourraient se tenir. 

DEVELOPPEMENT ET ENGAGEMENT CITOYEN :   Interventions dans les écoles 

Initiées par Pierre PISANO, ex-salarié du club parti s’installer outremer à l’intersaison, les actions 

développement de la pratique sportive basées sur l’athlétisme se sont poursuivies dans plusieurs 
écoles. Ces interventions scolaires menées après accord de l’Education Nationale et après signature 
des conventions correspondantes ont concerné les écoles Hélène Boucher (Montgeron), Ferdinand 
Buisson (Montgeron) et Alain Bashung (Vigneux-sur-Seine). 

L’objectif principal est de permettre la découverte de l’athlétisme pendant le temps scolaire par des 
séances de ¾ heure chacune.Les classes de CP au CM2 ont pu, sur quelques périodes de l’année et 
par cycle, pratiquer dans les cours d’école ou préaux, et éventuellement en salle de sport.  

Les exercices sont proposés dans le cadre de six séances par classe : 

• séances 1 et 2 : Découverte du lancer (séances 1 et 2) 

• séances 3 et 4 : Découverte des sauts 

• séances 5 et 6 : Découverte des courses et parcours 

Autre séance supplémentaire : Compétition par classe sous forme de triathlon athlétique 

Plus de 120 élèves ont été touchés par ces heures de sport dans chacune des écoles. Toutes les 
séances se sont déroulées dans de très bonnes conditions grâce à l’encadrement et l’investissement 
des professeurs dans les activités, parmi lesquels dans certains établissements des licenciés du club. 
Le matériel des écoles a été utilisé et complété avec du matériel club. Des retours très positifs des 
enseignants et des enfants sur l’activité athlétisme ont été enregistrés. Le cycle a été finalisé par une 
mini compétition par classe, suivi de l’annonce des résultats avec récompenses et remise de 
diplômes. En deux ans d’activités, on a pu constater que des jeunes sont venus s’inscrire au club pour 
pratiquer l’athlétisme au sein de notre association. 

Ces actions ont récemment trouvé un nouveau développement avec l’organisation d’une séance 
destinée à de jeunes sourds et malentendants de l’IDA Jean-Charles Gatinot (Montgeron). 

Participation aux opérations nationales de la FFA : 

Depuis 2020, le club organise localement dans le courant du mois de septembre un « Run 2 K » et des 
journées de découverte de l’athlétisme proposées gratuitement aux enfants. Cela a de nouveau été le 
cas lors de la saison écoulée. 

Bien que cela concerne la saison 2023, sachez aussi que nous avons accueilli en octobre sur le Stade 
Pierre de Coubertin un Job dating. Le principe est de mettre en relation des personnes en recherche 
d’emploi et des entreprises qui recrutent dans le cadre d’une manifestation articulée en 2 temps : 
d’abord la pratique en commun d’activités physiques tournant autour de l’athlétisme sans dévoiler 
qui est qui ; puis après un déjeuner commun, des entretiens entre recruteurs et candidats.  
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Accueil de stagiaires / Formations : 

Le club a accueilli en 2022 deux stagiaires STAPS. Pour 2023, 2 nouveaux stagiaires rejoindront 
l’équipe d’entraîneurs du club en janvier (convention signée avec l’université d’Evry). 

Notre entraîneur Jean-Michel PEGAIN est très impliqué dans la formation des futurs entraîneurs et 
comme cela a régulièrement été le cas dans le passé, l’ESM a accueilli en début de saison 2022 une 
session de formation à Coubertin. Pour 2023 le chiffre est déjà de 6 sessions, y compris une ce jour.  

Participation aux Manifestations de la Ville : 

L’ancrage de l’ESM dans la Ville est indéniable et il assez naturel que le club participe aux 
manifestations organisées par la Municipalité ou qu’elle accueille. Vous avez ainsi pu nous retrouver 
sur : La Fête de la Ville, Le Forum des Associations, La Fête des Lumières, L’Opération Doubles Jeux – 
Sport et cinéma 
 

PERSPECTIVES 2023 : 

La saison 2023 a commencé. En termes d’effectifs 2023 s’annonce sous de bons auspices. Le nombre 
record de licenciés a été battu : au 25 novembre, nous sommes 310 licenciés (, avec près de 43 % de 
femmes (133) – un pourcentage dont la progression se poursuit – et donc 57 % d’hommes (177).  
Cette hausse de 8,4 % du nombre de licences par rapport au total de fin de saison (le département 
affichait un ratio de 0.92 soit – 0.8 % sur la même période) reste néanmoins à relativiser. 

Même si le Secrétaire que je suis a parfois usé de relances mail ou demandé un relais aux 
entraîneurs, vous vous êtes montrés plutôt bons élèves sur un point qui est désormais une obligation 
pour participer aux entraînements et aux compétitions : la validation des conditions d’assurance. 
Petit rappel cependant aux 27 licenciés qui doivent encore le faire. C’est indispensable. 

Nous accueillerons le 8 janvier 2023 les championnats de l’Essonne de lancers longs. Une candidature 
à l’accueil d’un Championnat régional estival (LIFA) fait partie des éventualités et pourra être 
envisagée le moment venu. 

Je terminerai en remerciant toutes celles et tous ceux grâce à qui nos activités et nos actions peuvent 
être menées, et en particulier aux bénévoles, et en formulant des vœux pour la saison 2023 (liste non 
exhaustive) : 

• que l’Ekiden de Montgeron devienne le rendez-vous annuel des runners compétiteurs mais 
aussi celui des habitants de la Ville qui s’adonnent à la course à pied ; 

• que la 37ème édition du Meeting de Montgeron-Essonne exceptionnellement programmé 
début juillet soit une nouvelle réussite organisationnelle et sportive ; 

• que quelques-uns parmi vous, sans nécessairement rejoindre le comité directeur du club, 
aient l’envie de nous apporter leur aide à l’occasion de telle ou telle manifestation ou de telle 
compétition (appel à volontaire pour rejoindre l’équipe d’organisation de l’Ekiden, pour 
mettre sur pied une véritable chambre d’appel sur le meeting, voire pour devenir juge ?) 

 
Merci à ceux qui ont aidé sur cette AG. Tous nos encouragements à François LONGATTE et Ludivine 
KOMVOS qui ont entrepris des parcours de formation de Juge. Je me tiens à la disposition de celles et 
ceux qui souhaitent des informations sur le sujet. 
Merci de votre écoute. » 
 
 
Le rapport du secrétaire général est adopté à l’unanimité des voix. 
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RAPPORT DU TRESORIER GENERAL  

 

Monsieur Anthony BIORET, trésorier, présente les comptes  de la saison écoulée 2021-2022. 

 

« Cette saison a été la 1ère saison dite normale après deux années gâchées par le Covid et donc 

les chiffres ne seront comparés que par rapport aux chiffres de la saison 2018-2019 plus 

significatifs d’une saison correspondante à une vie traditionnelle.  

 

Les recettes de cette saison ont été à hauteur de 277.971€, principalement basées sur les 

sponsors et dons : 25.495€, les subventions de plus de 170.000€ (mairie, département, région, 

lifa, ffa….), les organisations : 17.541€, les adhésions : 440.000€. 

Pour les dépenses, elles sont supérieures, et sont à hauteur de : 302.926€ avec des licences ou 

mutations 22.122€, Stages : 29.616€, Organisations : 90126€, Salaires : 51.660€, Indemnités 

entraineurs : 36586€, Suivi des athlètes : 31.978€ … 

Le résultat de la saison est déficitaire de 24.955€.  

  

Les réserves du Covid ont été utilisées pour pouvoir redémarrer et surtout remotiver les 

adhérents avec de nouvelles actions et des événements de grande qualité.  

Ce déficit est donc dû à plusieurs constats :  

Les recettes ont augmenté de 21% mais les dépenses de plus de 32% notamment pour le stage, 

les déplacements aux C.France (plus de qualifiés et doublons de championnats, et augmentation 

des tarifs), montée en puissance de l’Ekiden… 

Cet état est-il conjoncturel ou structurel ?  

- Les recettes : les licenciés augmentent de nouveau après deux années de baisse, et petite 

augmentation du fait des opérations notamment dans les écoles, les subventions semblent 

devoir augmenter notamment pour le département et la région, la recherche de sponsors 

est amplifiée par le biais des employés du club, les dons peuvent aussi être plus 

importants notamment par les licenciés, les manifestation Ekiden et Meeting vont 

permettre d’avoir des recettes supplémentaires et aussi l’augmentation de nouveaux 

licenciés.  

- Les dépenses : Pour les C.france, plus de doublons comme en 2022, le stage en France 

avec un coût moindre, une diminution des aides aux athlètes, pas ou peu de dépenses de 

matériel.  

 

Le déficit est donc conjoncturel et nous restons donc pour l’avenir optimistes grâce au travail sur 

les recettes et la surveillance des dépenses. Merci «  

 

 Les comptes sont certifiés conformes et pour lesquels toutes les pièces comptables sont 

 accessibles auprès du trésorier, que cela soit pour le bilan des comptes, mais aussi le budget 

 prévisionnel de la nouvelle saison. (Voir les documents budgétaires joints).   

 

Le budget prévisionnel 2023 est proposé à hauteur de 296.550€; Celui-ci prévoyant le stage de 

printemps, le meeting, l’Ekiden et les championnats de France, ainsi que les diverses dépenses : 

Licences, indemnités entraineurs, aides athlètes, animations, déplacements …  

 

Le rapport du trésorier pour les comptes de 2022 est approuvé à l’unanimité par 

l’assemblée, ainsi que le budget prévisionnel présenté de la saison 2023. 
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BILAN SPORTIF 2022 - ES MONTGERON ATHLETISME 

Dans les bases informatiques de la FFA, on dénombre 1.787 performances réalisées en 

compétition par les athlètes du club au cours de la saison 2022 (incluant 20 performances en 

relais). Ce nombre marque un retour à la normale : 398 performances pour 2021 (plus de 4 

fois moins),  679 performances pour 2020 (2 fois et demi moins), 1.717 performances pour 

2019 (dernière saison à être allée à son terme avant la pandémie) 

Par catégorie et par sexe, la répartition est la suivante : 
 

 F M TOTAL 

2020 39% 61% 679 

2021 36% 64% 398 

2022 45 % 55 % 1.787 

CLASSEMENT DES ATHLETES 

Le « classement » consiste à associer à chaque athlète un niveau lié aux performances 

réalisées lors de la saison : De Départemental 8 (D8) à International A (IA) la grille de 

classification compte 24 échelons : Départemental (8 niveaux) > Régional (6)  > Inter-

régional (4) > National (4) > International (2) 

Sur piste, il faut 2 performances d’un niveau donné pour être classé à ce niveau. Un athlète 

peut n’être pas classé s’il n’a pas réalisé assez de performances valides ou si celles-ci 

n’atteignent pas le barème minimum de classement. Pour les plus jeunes, il existe un échelon 

de classement plus réduit associé au fait de participer à des compétitions indépendamment des 

résultats. 

Pour la saison 2022, 177 licenciés de l'ESM sont « classés » (62 %) et le club s’enorgueillit de 

compter à nouveau au sommet de sa pyramide un athlète classé International A (IA), le plus 

haut niveau de performance dans le barème, Pascal MARTINOT-LAGARDE. 

Il faut savoir qu’en 2022 on ne comptait que 2 athlètes classés au niveau international dans 

tout le département de l’Essonne (2 IA et aucun IB).  

Alors que nous représentons 4,1 % des licences du département (286 pour 6.980), 17 % des 

athlètes essonniens classés aux niveaux N1 et N2 sont licenciés à l’ES Montgeron. Et si l’on 

élargit aux athlètes classés de N1 à N4 (soit les 4 niveaux « National ») ils sont encore encore 

plus de 12.5 %. 

Au 25 novembre, au Classement des clubs 2022 de la FFA (établi par addition des points des 

licenciés), l’ESM est : 6ème sur 36 clubs classés en Essonne, 26ème sur 313 clubs classés en Ile-

de-France (LIFA), 191ème sur 1928 clubs classés au niveau national 

CHAMPIONNATS DE FRANCE DES CLUBS 

Après 2 années d’interruption, les Interclubs ont repris. L’ES Montgeron a assuré son 

maintien en Division Nationale 2, dans laquelle il évolue depuis 2014.  

JURYS 

151 postes en jury de compétition (dont 6 postes en compétitions internationales) ont été tenus 

par des licenciés du club. Pour reprendre un petit calcul que j’avais coutume de faire, ce 

représente peu ou prou 750 heures sur le terrain, soit plus 107 « jours-hommes » pour 

reprendre une échelle de mesure maniée dans les entreprises. 

97 des 151 présences, soit 64 %, ont été le fait de 3 personnes seulement. Si ce nombre est 

bien sûr en lien avec leur implication dans le CDA 91 et la LIFA, il doit aussi inviter à la 

réflexion et essayer d’avoir une base plus large d’officiels - même s’il peut s’agir pour 
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chacun.e de juger quelques fois dans l’année – est un objectif  

PODIUMS 

L'ES Montgeron a totalisé 116 podiums dans les championnats en 2022. Pour mémoire, le 

club comptait 5 podiums l’an passé (une saison sans championnats), 62 podiums en 2020 et 

116 en 2019 (la dernière saison à être allée à son terme avant la pandémie). 

 

Podiums 2022 DEPTAL REGIONAL NATIONAL INTERNATAL 

TOTAL 79 23 12 2 

OR 23 11 6 - 

ARGENT 28 6 2 2 

BRONZE 28 6 4 - 

 

A noter : les 13 podiums des benjamins-benjamines et minimes (5 titres), les 25 podiums des 

athlètes masters du club (dont 12 titres) avec 2 titres nationaux et 5 titres régionaux 

 

J’avais conclu l’an passé en rappelant qu’au niveau international nous étions des enfants gâtés 

à l’ES Montgeron : entre 2012 et 2020 il ne s’était pas passé une saison sans qu’un ou 

plusieurs athlètes du club ne brillent avec un podium continental, mondial, voire olympique*.  

La série s’était arrêtée en 2021 ? Qu’à cela ne tienne ce n’est pas une mais deux médailles 

internationales que Pascal MARTINOT-LAGARDE est allé chercher cette année : Vice-

champion du Monde sur 60 haies à Belgrade fin  mars, et Vice-champion d’Europe sur 100m 

haies cet été à Munich.  

Son compteur affiche désormais, si je ne me suis pas trompé, 11 médailles internationales en 

9 saisons sous les couleurs de Montgeron (dont 2 titres européens et 4 podiums mondiaux sur 

60m haies et 110m haies)... série en cours, on le lui souhaite ! 

* Ronald Pognon (médaillé olympique sur 4x100 aux JO de Londres sept ans après avoir été 

Champion du Monde à Helsinki dans la même épreuve), Gnima Faye (Championne d’Afrique 

sur 100m haies en 2012) et bien sûr Pascal Martinot-Lagarde 

 
RESULTATS- SAISON 2021/2022 : 

     

CHAMPIONNATS DE FRANCE  27  

THOMASSET BENJAMIN  800M CF JU Eté    

EL BAGHLOULI THOMAS  ½ Fond CF Cross Nov / CF Cross Mars  

DE VAUBOREL MATHILDE 10km CF Cross Nov /CF 10Km Route/CF Cross Mars/CF 10km Avril 

KOMVOS LUDIVINE  200m Poids  CF Masters salle / CF Masters Eté  

MARTINOT LAGARDE PASCAL 110m Haies  2è CF Salle/ ½ Finaliste Monde/2è CMonde Salle/2è C 

Europe été   

FRETTE ALEXIS  ½ Fond  CF Cross Nov  

EL BAGHLOULI CAMILLE  ½ Fond  CF Cross Mars / CF 1500m Eté 

BIORET ANTHONY  EC  CF Masters Salle 

COULIBALY TOUMANY  400m CF Elite Eté / 5è Open de France  
MARTHELY AXEL  110m Haies CF Elite Eté 

SERY PRESCILLIA  100m  CF Espoirs été 
FOSTHER KATTA MARGARETH 400m Haies CF Espoirs été 400m Haies  
ALOWANOU WILLIAM 200m Haies  CF Minimes P.Or / 3è Bilan français sur 200m Haies  

LEGROS LOUIS  10Km  CF 10km Mars 

RONACIERES HADRIEN 10Km  CF 10Km Mars  

VITRA LUCIE    ½ Fond   CF Cross Mars 
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BAKIRI LINA   ½ Fond   CF Cross Mars 

BERTRAND NICOLAS  10Km  CF 10Km mars  

CHAKSOUKANE MICKAEL 60m Haies  CF Espoirs salle 

AIGLE ANTIGONIE  EC  CF Masters (Long 2è – 200m 1ère – Poids 3è – 6è haut) 

AIGLE LUCIE   ½ Fond   CF Cross Minimes   
MOHAMED LARBI EL ABDOUL ½ Fond CF Cross Nov / CF Cross Mars 

ARNAUD REMY  100m 200m 3è CF Masters 100m été / 4è CF Masters 200m été 

JOSSE VICTORIA  Triple saut 1ère CF ELite Eté / 1ère CF Elite salle / 2è CF Espoirs Eté 

1ère CF Espoirs salle/ Blessée Open France 

GALLE SOKHNA   Triple saut  Opérée / Open de France  

TAFTIAN HASSAN  60m  C Monde Salle / CF salle  

VELIN JONATHAN   Triple saut CF Espoirs salle / CF Espoirs été 
 

 

ELECTIONS DES MEMBRES DU COMITE DIRECTEUR  

 

 Membres sortants : 

LEMAIRE Sylvain – VEYRAT Patrick  

Candidats :  

 LEMAIRE Sylvain – VEYRAT Patrick  

  

 Les membres de l’assemblée générale ayant droit de vote ont élu les membres suivants : 

 (Votes et pouvoirs compris) : 152 votants : 150 bulletins ok et 2 nuls 

 

 LEMAIRE Sylvain   149 Voix pour 152 Votants 

 VEYRAT Patrick  148 Voix pour 152 Votants 

 

 Les deux membres sont élus au comité directeur.  

 

REMISE DES RECOMPENSES AUX ATHLETES  

 

Les athlètes récompensés sont les 27 athlètes ayant participé aux championnats de France ou 

championnats internationaux.  

Les jeunes ayant participé aux finales départementales de leur catégorie.  

Quatre personnes ayant été des acteurs importants pendant la saison 2022 dans l’organisation du club 

sont également récompensés. 

 

 

 

 

 L’ordre du jour de l’assemblée générale de la saison sportive 2021/2022 étant épuisé, et 

n’ayant aucune question diverse, la Présidente clôture la séance de l’assemblée générale, et invite 

les participants à partager le buffet préparé.  

 


